



++deutsch++

Liebe Studierende, Promovierende und Mitarbeiter/innen der RWTH,

die **Organisation der Brasilianischen Studierenden und Wissenschaftler/Innen in Deutschland, Region Aachen** (OPEBA-AC) und das **International Office der RWTH** veranstalten in Kooperation mit der Gruppe „**Forró de Colônia**“ am 8. September einen **Forró-Tanzabend im Humboldt-Haus** des International Office. Bei dieser Gelegenheit können sich Interessierte mit der Tanzkulturwelt des Forró bekannt machen. In einer angenehmen Atmosphäre werden den Teilnehmern/ innen beim Schnupperkurs zu Beginn des Abends die Grundlagen des Tanzes gezeigt, welche sie anschließend direkt anwenden können.

Erforderlich sind weder Tanzpartner/in, noch Vorkenntnisse.

Rudolfo ist Tanzlehrer für Forró und unterrichtet seit über einem Jahr in Köln und Aachen.

Gemeinsam mit seiner Partnerin Veronika wird er den Abend leiten.

Forró (Forró Pé de Serra) ist ein Musik- und Tanzstil ursprünglich aus dem Nordosten Brasiliens. Eine lebhaft- stürmische -, sowie auch sanfte und klangvolle Musik, die sich seit den Fünfziger Jahren zu einem überregionalen Phänomen entwickelt hat.

Einen kleinen Vorgeschmack gab es bereits beim Internationalen Dienstag der INCAS am 7.08.2012: [here](#).

<http://www.youtube.com/watch?v=LyQgiceRNFQ&feature=plcp>

Schnupperkurs: 20:00 - 21:00 Uhr

Anschließend wird frei getanzt

Die Teilnahme ist kostenlos

Weitere Termine:

12.10.2012

17.11.2012

08.12.2012

26.01.2012

Bei Fragen kontaktieren Sie bitte:

Opeba-AC@rwth-aachen.de oder

forro.de.colonia@gmail.com



++english++

Dear RWTH students,

Dear students, researchers and employees of the RWTH,

The **Organisation of the Brazilian Researchers and Students in Germany**, region Aachen, (OPEBA-AC) and the **International Office of the RWTH** cordially invites you to join a Forró dance event, conducted by the group **"Forró de Colônia"**, on September 8, 2012 at the **Humboldt-House**.

Within a pleasant atmosphere the participants will be introduced into the basics of Forró that can be used immediately afterwards.

Neither a partner, nor any previous knowledge is necessary.

The trial course will be held by the dance instructor Rudolfo and his partner Veronika, who has been teaching at Cologne University for more than a year already.

Forró (Forró Pé de Serra) is a music and dance style that has its origins in the Northeast of Brasil. Forró music is vivid and soft at the same time and has developed to a national phenomenon ever since the fifties.

A little outlook on the upcoming was given to the visitors of INCAS's international Tuesday on the 7th of August - to see the video please click [here](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=LyQgiceRNFQ&feature=plcp>

Trial course: 8-9pm

Followed by dancing

Participation is free of charge

Further dates:

October 12, 2012

November 17, 2012

December 8, 2012

January 26, 2012

For further questions please contact:

Opeba-AC@rwth-aachen.de or

forro.de.colonia@gmail.com